

## 学校行事を通して、さらなる成長を！！

長かった夏休みも終わり、あっという間に新学期も1週間が過ぎました。教室では、久しぶりに再会した仲間や先生に、楽しかった夏の思い出を語り掛ける姿が見られています。子どもたちは、様々な経験を通して、充実した夏休みを過ごすことができたのではないのでしょうか。

さて、2学期は、6年生の修学旅行やオープンデー、学芸会などの行事が予定されます。子どもたちの健やかな成長を願い、学校行事を通して、さらなる成長をめざしていきます。

### 2学期 始業式 9／1(金)

新たな気持ちで迎えることのできた2学期。子どもたちの元気な姿を見ることができ、喜びと安心を感じます。子どもたちが、充実した夏休みを過ごすことができたからではないのでしょうか。

始業式では、校長先生から次のようなお話がありました。

おはようございます。元気な挨拶でいいですね。

みなさん、宿題は終わりましたか？まだの人は、土日に終わらせましょう。

眠たい人や今日起こしてもらった人はいますか？早く寝て、生活のリズムを整えるようにしましょう。

まだまだ暑い日が続きます。水分をしっかり摂るように心掛けましょう。

台風が3つできています。台風が過ぎたら涼しくなります。あと少し暑さに負けずに頑張りましょう。



### 防災訓練・引き渡し訓練9／1(金)

震度5強以上の大規模地震発生を想定し、自分の身をしっかりと守れるように防災訓練を行いました。ご家庭でも緊急時における避難場所や約束事などについて話し合っただけだと思います。また、ご多用の中、引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。



机の下に身を隠す児童



避難する児童

### 熱中症対策とお願い

9月に入っても気温が30℃を越える暑い日が続いています。本校でも登下校時や体育の学習など、マスクを外して活動するように指導しています。また、活動の前後にこまめな水分補給をするように指導しておりますが、お茶が足りていない児童も見られます。十分なお茶のご用意をよろしくお願いいたします。

また、「暑さ指数(WBGT)」を毎日チェックし、「暑さ指数」によっては、写真のように運動場に赤コーンを置くことで、児童の戸外での活動を制限しています。十分な熱中症対策に努めてまいります。十分な栄養と睡眠の確保ができていないと熱中症を起こしやすくなります。ご家庭でのご配慮よろしくお願いいたします。



## 教育実習

本校におきましては、10月2日（月）～10月20日（金）の3週間、教育実習生を受け入れることになりました。

教育実習期間中は、教育実習生が1年、4年、5年を中心に各学年に入り、担当教諭の指導のもと教育活動に携わります。

本校といたしましては、教育活動が円滑に進むよう努力してまいりますので、教育実習生の受け入れについてご理解いただきますようお願いいたします。

## 朗読会「冰山ルリの大航海」

11月22日（水）に本校体育館において、NPO法人ハモニコ主催の「冰山ルリの大航海」（高円宮妃久子殿下著）の朗読会が行われる予定です。朗読会には、東海地方出身・在住の男性メンバーで構成されたアイドルグループ「BOYS AND MEN（ぼーいず・あんど・めん）」のメンバーも参加します。SDGsに関するクイズも予定されているそうです。子どもたちにとって貴重な機会となればと考えております。また、朗読会の一部の様子が名古屋テレビ（メーテレ）で放映される可能性があります。わずかでもお子さんが映ることに保護者の方の同意が得られない場合は編集をお願いする予定です。後日「テレビ番組放映に関わる保護者の意向確認」（10月配付予定）をさせていただきますのでご協力よろしく申し上げます。

